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１．日  時  平成２７年１２月１０日（木）午前１０時００分開議 

 

２．場  所  宇土市教育委員会２階会議室 

 

３．出席委員  太田耕幸教育長 伊豫富久職務代理者 岩村俊明委員    

長尾忠委員 木村峰子委員 

 

４．欠席委員  なし 

 

５．職務のために出席した者 

        教育部長 前田 保幸      

        学校教育課長 佐美三 洋   指導主事 前田 一孝 

技術総括 堀川 聡 

生涯学習課長 山本 保廣     文化課長 木下 洋介  

スポーツ振興課長 長溝 常義  給食センター所長 西岡 昇 

総務係長 渡辺 勇一 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議事日程 

  １ 会議録署名委員の指名 

   ２ 会期の決定 

   ３ 議案第７８号 宇土市入学準備祝金給付基金条例について 

   ４ 議案第７９号 宇土市入学準備祝金基金条例施行規則について 

   ５ 議案第８０号 宇土市入学準備祝金給付基金特別会計条例について 

   ６ 議案第８１号 宇土市立幼稚園保育料に関する規則について  

   ７ 議案第８２号 宇土市文化財保護審議会委員の委嘱について  

   ８ 議案第８３号 平成２７年度宇土市一般会計補正予算（１２月）について  

   ９ 議案第８４号 平成２７年度第２回臨時教育支援委員会にかかる就学答申につ

いて  

 

報告事項  

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      平成２７年１２月教育委員会定例会会議を開会いたします。 

      本日は，５人の委員全員が出席でありますので，この会議は成立

いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第１ 

太田教育長      本日の会議録署名委員の指名をいたします。 

会議録署名委員に長尾委員・岩村委員を指名いたします。 



◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第２ 

太田教育長      本日の１２月教育委員会定例会の会期を１日とします。 

御異議ございませんか。 

           （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

太田教育長      異議ないものと認めます。 

           本日の議案は７件となっておりますが，議案第８４号につきまし

ては個人情報等に係る事となりますので，秘密会と致しますが，

異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

意義ないものと認めます。 

では，議案第８４号につきましては後ほど，関係者のみで審議を

行いたいと思います。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議案第７８号 宇土市入学準備祝金給付基金条例について 

議案第７９号 宇土市入学準備祝金基金条例施行規則について 

議案第８０号 宇土市入学準備祝金給付基金特別会計条例について 

 

佐美三課長      提案説明 

（質疑） 

太田教育長      「奨学金」を「入学準備祝金」に変更して，制度を明確に改める

ものでありますが，質疑はありませんでしょうか？ 

岩村委員       文言でありますが，議案第７８号第４条に記載されている「歳計

現金」とはどのようなものか？ 

佐美三課長      地方公共団体の歳入歳出に属する現金，すなわち一会計年度にお

ける一切の収入又は支出に係る現金のことを指し，歳計現金に属

するか否かは，歳入歳出となるか否かによって決められる。（自

治法２３５の４）ものです。歳入歳出とならないものであれば，

歳計現金でなく歳入歳出外現金と呼ばれるものであります。 

山本課長       基金の現金は，通常は歳出が難しいので，基金のお金を一般会計

に繰入れて運用するものです。 

岩村委員       理解しました。 

岩村委員       第６条第３項で，受給者は，次の各号に掲げる要件のいずれにも

該当する者でなければならない。と規定しているが。 

第３項第１号では「本人又は保護者」と規定してあり，本人が１

年以上と後のところで また第５号では「世帯に市税及び学校給

食費の滞納がないこと」と規定している。宇土市に在住している

ことであるから「本人または」になっているのですね？ 



           極端な例では，宇土市外から市内の高校に進学している子供がア

パートにいる場合，３年間とか宇土市に在住していることになる

が。 

           市外から来ている子供は対象にはならないということですね。 

佐美三課長      そうである。 

太田教育長      議案のとおりに採択致します。 

≪採択≫ 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議案第８１号 宇土市立幼稚園保育料に関する規則についてについて 

             

佐美三課長      提案説明 

（質疑） 

木村峰子委員     説明に幼稚園にはいかれたのか。 

佐美三課長      １１月に入園準備説明会がある。これは新たに子供を預ける保護

者を対象にするものであり，１１月１９，２０日に行われまして， 

           係長と担当者が説明に行っております。また保護者から意見等は

特段なかったということで報告を受けている。 

木村峰子委員     今いかれている人への説明はどのようになっているのか？ 

佐美三課長      在園児への説明は，これから説明を予定している。 

（１２月２１日に宇土幼稚園・花園幼稚園の在園児保護者へ 

の説明会を実施 渡辺係長・板倉参事出席） 

木村峰子委員     その方たちがあがるという感覚があるので。 

 

太田教育長      議案のとおりに採択致します。 

≪採択≫ 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議案第８２号 宇土市文化財保護審議会委員の委嘱について 

             

木下課長       提案説明 

 

（質疑）  

岩村委員      任期に期間は暦年ですか。年度ではないですね。 

木下課長      この委員会は１月１日始まりである。他の委員は４月１日始まりが

多いのであるが。 

岩村委員      理由はあるのか？ 

木下課長      特にないが，発足からこのようになったものである。 

太田教育長     議案のとおりに採択致します。 

≪採択≫ 



 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議案第８３号 平成２７年度宇土市一般会計補正予算（１２月）について 

             

長溝課長       提案説明 

 

（質疑） 特になし 

太田教育長      議案のとおりに採択致します。 

≪採択≫ 

 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      諸報告をお願いします。 

前田部長       （別紙）部長メモ 

 

堀川技術総括     宇土小学校杭うち問題について 

山本課長       事業リフォーム（中央公民館）後の対応について 

西岡所長       宇城市の給食センターでの遺物混入を踏まえ，宇土市の対応につ

いて 

 

太田教育長      質疑はありませんか。 

      質疑はない為，１月の予定をお願い致します。 

≪質問なし≫ 

 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      １月の行事予定をお願いします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      次回の定例議会は，１月１２日午前１０時から教育委員会事務所

にて行います。議案第８４号は秘密会となります。 

本日の日程は全て終了しましたので，平成２７年１２月の定例教

育委員会員会を閉会します。 

 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議案第８４号 平成２７年度第２回臨時的教育支援委員会にかかる就学答申について  

 

太田教育長      議案のとおりに採択致します。 

≪採択≫ 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

 



 

― 閉会 ― 

（午後１２時０５分） 

議事録署名 

         長尾委員 

 

岩村委員 


